# Ecopetrol activa plan de contingencia para garantizar gas durante mantenimiento de regasificadora

Ecopetrol implementó un plan de contingencia para asegurar el suministro de gas y energía durante el mantenimiento de la planta SPEC.



Ecopetrol anunció su plan de contingencia para el Caribe. Agencia AFP.



Desde las 00:00 horas del 10 de octubre y hasta las 11:59 p.m. del 14 de octubre, la planta de regasificación del país permanecerá en mantenimiento programado, conforme a las disposiciones del Ministerio de Minas y Energía, establecidas en la Resolución 40418 y la Circular 40030. Ante este escenario, **Ecopetrol presentó un** plan de contingencia para garantizar el abastecimiento de gas natural y evitar cualquier afectación en la generación eléctrica o en la demanda industrial.

Consulte: JP Morgan advierte déficit fiscal récord en Colombia por alta deuda y gasto desbordado

De acuerdo con la comunicación oficial No. 2-2025-045209, emitida el 9 de octubre,



#### **Nuestros portales**





#### Las más leídas



@Perrograff desafía las alturas con su arte, ¿ya lo ha visto por la ciudad?





¿Qué es la incapacidad moral permanente, motivo por el cual fue destituida Dina Boluarte como presidenta de Perú?



Mataron a Fede Dorcaz, cantante y modelo argentino en Ciudad de México: esto se



"La U debe volver a ser el partido de gobierno": Roy Barreras busca una alianza con la colectividad de cara a 2026



Un mexicano muerto y cuatro más intoxicados por presunto caso de "burundanga" en Itagüí la petrolera nacional dispuso de un volumen de aproximadamente 71 GBTUD (giga BTU diarios) para atender la demanda del sector térmico y de la industria, asegurando el suministro durante los cinco días que durará el mantenimiento de la terminal.

#### Contratos con generadores térmicos e industrias esenciales

Como resultado del plan, **Ecopetrol** firmó 15 contratos con tres empresas privadas de generación térmica y demanda esencial. Estos acuerdos garantizan que los generadores eléctricos, que normalmente dependen de gas importado, cuenten con el volumen necesario para mantener la producción de energía sin restricciones durante el mantenimiento de la **planta SPEC.** 

De manera paralela, la compañía también firmó contratos con cuatro empresas que atienden la demanda industrial nacional, reasignando volúmenes de gas para evitar afectaciones en el suministro. Con ello, **Ecopetrol** asegura la continuidad de las operaciones productivas del país en un contexto energético de alta sensibilidad.

## Medidas técnicas del plan de contingencia

El plan incorporó varias acciones excepcionales para optimizar los recursos disponibles: reducción temporal de la inyección de gas en los campos **Cusiana y Cupiagua**, disminución del consumo interno en los campos propios y refinerías, y la conexión de algunos pozos del Meta al sistema eléctrico nacional.

Estas medidas, de carácter temporal, estarán vigentes únicamente durante los cinco días de mantenimiento de la planta de **regasificación SPEC.** 

Lea también: <u>A un paso del apagón: Colombia enfrenta riesgos que podrían dejar al país a oscuras</u>

Además, Ecopetrol adelantó un proceso comercial de asignación de gas proveniente de cinco de sus campos principales —Cusiana, Cupiagua, Cupiagua Sur, Floreña y Gibraltar— para cubrir los requerimientos de los sectores térmico e industrial.

#### Garantía de seguridad energética nacional

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, destacó el compromiso de la compañía con la estabilidad energética del país:

"Una vez más, Ecopetrol demuestra que la empresa de todos los colombianos es capaz de enfrentar los retos y necesidades en condiciones extremas y garantizar la seguridad energética del país, gracias al esfuerzo de todos sus colaboradores", afirmó.

Roa subrayó que la petrolera está plenamente consciente de las consecuencias que un desabastecimiento de gas podría generar en el territorio nacional, por lo que la empresa decidió anticiparse al riesgo y poner a disposición del mercado las cantidades necesarias para garantizar no solo el suministro eléctrico, sino también el de este energético clave para la economía y la industria colombiana.

#### Ecopetrol refuerza su papel como garante de estabilidad energética

Con este plan de acción, Ecopetrol no solo evita posibles interrupciones durante el mantenimiento de la planta SPEC, sino que también reafirma su rol estratégico en la seguridad energética del país.

La petrolera dijo que la medida demuestra la capacidad operativa y la coordinación interinstitucional necesarias para responder de manera eficiente ante contingencias en el sistema energético nacional.

Entérese: <u>Generadoras de energía envían dura carta a la Creg: decisiones</u> <u>políticas llevarían a un apagón como el de 1992</u>

#### Te recomendamos



Lujo y controversia: los relojes que ponen en aprietos a figuras del Gobierno Petro



Kansas City, el cruce de caminos por el que los narcos mueven la cocaína colombiana dentro de Estados Unidos



María Corina Machado, cerebro y corazón de la oposición en Venezuela: ¿por qué ganó el Nobel de Paz 2025?



Un asteroide pasó a solo 428 km de la Tierra y nadie lo vio venir



## Utilidad para la vida



¿Por qué a los gatos les gustan las palmadas en la nalga?



Escuela para Propietarios Felinos, el nuevo espacio de Envigado



El gato que fundó las bases de la literatura moderna japonesa



Tomas recomendades Empress Economia Cortagons reconfiguration

## Para seguir leyendo



# Plátanos y bananos en las mesas del mundo y más recetas de Álvaro Molina

Son dos de los alimentos que encontramos en los países latinos con innumerables recetas, aquí varias ideas del chef Álvaro Molina. Siguiente >

El empleo que busca

está a un clic

Registrate a nuestro newsletter

Únete a nuestro canal de Whatsapp

hace 4 horas

emplees

# Premio Nobel de Paz 2025: ¿Cuánto dinero recibirá María Corina Machado?

Pese al reconocimiento, es incierto si la líder opositora venezolana podrá viajar a la ceremonia de entrega.



Así será la entrega del Premio Nobel de la Paz a María Corina Machado. FOTO: GETTY

Colprensa

La líder opositora venezolana María Corina Machado no solo ha hecho historia al convertirse en **la primera mujer de su país en obtener el Premio Nobel de la Paz**, sino que también recibirá una un millonaria cifra de dinero por su destacada labor en defensa de la democracia y los derechos humanos en Venezuela.

El Comité Nobel noruego anunció este viernes 10 de octubre la distinción, destacando la **"valentía, compromiso y ejemplo de resistencia civil"** de Machado, quien lleva años enfrentando amenazas y persecución del régimen de Nicolás Maduro.

El Premio Nobel de la Paz 2025 está dotado con 11 millones de coronas suecas, equivalentes a unos 997.000 euros o 1,2 millones de dólares estadounidenses, cifra que también representa cerca de 4.500 millones de pesos colombianos y



Mundo

Los cinco momentos clave en la vida de María Corina Machado para obtener el Nobel de Paz

Además del dinero, María Corina recibirá la tradicional medalla de oro y un diploma, símbolos del máximo reconocimiento internacional a los esfuerzos por la paz.

La entrega oficial se realizará el 10 de diciembre, en una ceremonia en Oslo, Noruega, mientras que los demás Nobel —como los de Medicina, Literatura o Economía— se otorgarán en Estocolmo.

Aunque el comité espera contar con la presencia de la opositora venezolana, su situación de seguridad sigue siendo incierta. Desde las elecciones presidenciales de julio de 2024, en las que Maduro se declaró ganador entre denuncias de fraude, Machado vive en la clandestinidad, y su paradero exacto es desconocido.



Mundo